



■ Die Erstklässler der Gemeinschaftsgrundschule Wahlscheid wurden jetzt mit gelben Warnwesten ausgestattet. Sie sollen dafür sorgen, dass die I-Dötchen besser gesehen werden. FOTOS:WOLFF-SPORTPRESS

Für mehr Sicherheit

MSC Wahlscheid übergab gelbe Warnwesten an die Wahlscheider Erstklässler

Wahlscheid (pb/gw). Die Gefahr für Kinder, im Straßenverkehr zu verunglücken ist in der dunklen Jahreszeit doppelt so hoch wie im Sommer. Um das zu ändern und Kinder auf dem Schulweg sichtbarer und da-

mit sicherer zu machen, haben die ADAC-Stiftung „Gelber Engel“, die Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ und die Deutsche Post eine deutschlandweite Initiative gestartet. An über 16.000 Schulen werden

750.000 reflektierende Sicherheitswesten an Schulanfänger verteilt. In Nordrhein-Westfalen sind es fast 180.000 Westen, die in rund 3.300 Schulen kostenlos an Erstklässler ausgegeben werden. An der Gemein-

schaftsgrundschule Wahlscheid wurden sie von Klaus-Dieter Ueberschar und Heinz Frins vom MSC Wahlscheid an den Direktor der Schule, Herrn Küffner und die kleinen Schulanfänger übergeben.